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БИОФИЗИКИ И БИОХИМИИ КАЗАХСКОГО
УНИВЕРСИТЕТА ВИКТОРА МИХАЙЛОВИЧА
ИНЮШИНА

Понимание  того,  почему  молитвы  помогают  и  исцеляют  от
болезней, но при этом — далеко не всякому, дают нам в том
числе и открытия учёных. В частности, известного в России и за
рубежом  учёного-биофизика,  профессора,  заведующего  кафедрой
биофизики  и  биохимии  Казахского  университета,  Виктора
Михайловича  Инюшина.  Вот  что  он  сказал  в  своём  интервью,
опубликованном 31 марта 2000 года в издаваемой в Нью-Йорке
газете «В Новом свете». Разговор начался с определения понятия
«плазма». По формулировке В.М.Инюшина, плазма — это четвёртое
состояние вещества, помимо всем известных — твердого, жидкого
и газообразного. Плазма — вещество Солнца, молнии. В нём нет
молекул  и  атомов  —  есть  лишь  элементарные  частицы.  Далее
приведён диалог учёного с корреспондентом:

 

В.М.Инюшин: Вещество и биополе — две связанные субстанции. У
нас, кроме атомно-молекулярного тела, которое, грубо говоря,
можно  пощупать  руками,  имеется  биоплазменное  тело  (чаще
говорят: астральное) — невидимое, но энергетически мощное. А
вот вокруг биоплазменного тела, как шар или, точнее, яйцо — то
самое биополе.

 

Корреспондент: И как биоплазма связана с телекинезом и прочей
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чертовщиной?

 

В.М.Инюшин: Для невежд — чертовщина, а для учёных — физические
явления, которые нужно изучать. Ни одно явление не реализуется
без энергии. Откуда берётся энергия, чтобы взглядом двигать
предметы?  Из  Космоса.  Органом,  преобразующим  эту  энергию,
служит биоплазменное тело.

 

Корреспондент: Значит, наше невидимое тело связано с Космосом?

 

В.М.Инюшин: Более того, оно само, с одной стороны — часть
самого  человека,  а  с  другой  —  часть  Космоса.  Энергия  и
информация человека и Космоса объединены в его биоплазменном
теле.  Человек  ещё  не  родился,  а  для  его  «отливки»  из
конкретного  генетического  материала  уже  заготовлена
биоплазменная «форма» — предформа, как назвал её создатель
квантовой  биофизики  профессор  А.  Гуревич.  Человек  умер  —
исчез,  по  привычке  считаем  мы,  а  его  биоплазменное  тело
остается частью общей голограммы вакуума — энергетически и
информационно наполненной частью Космоса.

 

Корреспондент: Получается, моя жена права, когда запрещает мне
дарить семейные фотографии не самым близким людям?

 

В.М.Инюшин: Конечно, права. У женщин часто бывает потрясающая
интуиция.  Есть  такие  люди,  которые  могут  через  фотографии
выходить на вакуумные структуры и оказывать, сознательно или
непреднамеренно,  на  изображённых  воздействие,  подобное
психотронному генератору. Я могу показать вам в лаборатории
созданные  нами  психоэнергетические  изоляционные  камеры.  Они



позволяют  экранировать  человека  от  пси-полей  других  очень
сильных людей.

 

Корреспондент:  Как  было  встречено  ваше  «еретическое»
направление  советскими  физиками  и  биологами?

 

В.М.  Инюшин:  Вспоминаю  70-е  годы.  С  какой  недоверчивостью
относилась к нашей работе «официальная» наука! Не дай Бог
упомянуть  в  диссертации  слова  «биоплазма»,  «биоэнергетика».
Мою  кандидатскую  утверждали  в  Москве  три  года,  в  шесть
учреждений посылали на отзывы, проверяли в третьем секретном
отделении Института биофизики Минздрава СССР — только после
этого присудили кандидатскую степень. С докторской тоже были
проблемы.  Тема  касалась  использования  лазеров  в  лечебных
целях. Мы первыми в мире начинали эти разработки. Но никто не
верил в их результативность. А сейчас лазер применяется в
медицине  очень  широко,  как  нечто  само  собой  разумеющееся.
Видите, как меняется мир, как меняются принципы и парадигмы.

 

Корреспондент: В последние годы мы получили доступ к огромному
количеству  литературы,  касающейся,  в  частности,  методик
оздоровления,  в  основе  которых  лежат  как  раз  системы
регулирования  энергоинформационных  процессов  в  организме
человека…

 

В.М.Инюшин:  Это-то  естественно.  Ведь  в  комплексе  медико-
биологических наук образовался кризис. Тот путь, которым мы
шли до сих пор: борьба с инфекциями, хирургические операции,
гигиена, санитария — был во многом успешным. Но теперь возник
тупик — дальше-то куда двигаться? Людей на Земле всё больше,
появились  серьёзные  проблемы  взаимодействия  этой  огромной



биомассы с геосферой и гелиосферой. А целостного подхода к
человеку нет. Вся медицина, биология, так же, как и физика, хи-
мия, строила и строит человека из кирпичиков. В медицине сеть
специалист по почкам, горлу, сердцу. Но ведь на самом-то деле
организм — структура целостная, существующая в зависимости от
Космических процессов и процессов в атмосфере Земли. То же
сердце энергетически представлено у нас и в коре мозга, и в
подкорковой  части,  и  в  каждом  сосудике.  Когда  мы  снимаем
плазмографию  —  это  видно.  В  древнекитайской,  индийской
медицине лечили не болезнь, а человека — различными методами
поднимали  уровень  его  энергии  и  организм  сам  выталкивал
болезнь.

 

Корреспондент:  То  есть,  условно  говоря,  всеобщая
биоэнергетическая  грамотность  населения  может  стать  защитой
даже от бактериологического оружия?

 

В.М.Инюшин: От бактериологического оружия, как и от других
болезней, нужно защищаться путём повышения иммунных, защитных
сил человека и как следствие — общества. Есть специальные
биорезонансные методы, которые кардинально повышают иммунитет.
В результате резко снижается риск заражения сибирской язвой,
чумой,  холерой.  Мы  проводили  подобные  эксперименты  в
противочумном  институте.  Обрабатывали  этими  биорезонаторами
животных,  а  потом  пытались  заразить  их  чумой.  Вероятность
заболевания уменьшалась на 30—40%. На мой взгляд это один из
наиболее  эффективных  способов  защиты  от  бактериологического
оружия.  При  концентрации  психической  энергии  биоплазма
становится  настолько  плотной,  что  никакие  бактерии  туда
попасть  просто  не  могут.  Почему  страх  и  паника  порождают
эпидемии? Потому что эти энергии разрушают биополе человека и
делают его доступным для всевозможных заболеваний.

 



Корреспондент:  Виктор  Михайлович!  Значит  ли  всё  сказанное
вами,  что  происходит  соприкосновение  науки  и  религии.
Библейские заповеди, молитвы, любовь к ближнему — это та самая
энергия светлых мыслей, которая и создает вокруг верующего
человека  уплотнённую  биоплазму,  защищающую  от  множества
напастей?

 

В.М.Инюшин:  Безусловно,все  библейские  заповеди  имеют
рациональную основу и связаны с большим опытом взаимодействия
человека  с  биологической  средой.  Вообще  я  считаю,  что
духовность и образованность — самый мощный фактор стабилизации
и уравновешенности общества. С биоэнергетической точки зрения
духовный  потенциал  —  это  высокоструктурированная  пси-
биоплазма, состоящая из лёгких частиц с очень сложной волновой
формой,  удивительно  красивая.  У  неё  очень  большой  радиус
действия и защиты.

 

Сегодня я убеждён, что фактически всю политику нового века
нужно  строить  на  психоэнергетической,  биоэнергетической  и
энергетической  основе.  Энергетику,  существующую  в  обществе,
необходимо менять, она неадекватна, она вызывает деградацию. А
деградация выражается в тех самых вещах, которые мы совершенно
тщетно  пытаемся  искоренять  с  помощью  бомб.  Психическая
деградация  —  страшнейшая  вещь,  её  проявления:  наркомания,
алкоголизм, фанатизм, бездуховность.

 

Корреспондент: Значит, прав был Пифагор, когда учил «молитвами
и  добрыми  деяниями  привлекать  божественное  вдохновение»,
которое, по его убеждению, могло преобразить Грецию?

 

В.М.Инюшин: Только вот греки его не услышали…


